



Pleito en Cámara de Diputados por campaña Con el PRI ni a la esquina

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN MANUEL JIMÉNEZ).— En el marco del pleito con el partido Movimiento Ciudadano, la dirigencia nacional y bancada del PRI en la Cámara de Diputados, salieron a responder a las acusaciones que los integrantes del llamado Partido Naranja les lanzaron. Con más insultos, los priistas descalificaron a los miembros del Movimiento Ciudadano, quienes insistieron que están actuando como empleados del partido Morena.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADyuGPxBjcT50%5Fg&id=75F18D3264FEE48F%214719&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>